

Fecha: 22-01-2026  
 Medio: La Discusión  
 Supl.: La Discusión  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Suspenden la "Noche Roja" de Ñublense por emergencia de incendios forestales

Pág. : 14  
 Cm2: 542,6  
 VPE: \$ 540.443

Tiraje: 3.500  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

PARTIDO ERA FRENTE A RANGERS DE TALCA

# Suspenden la “Noche Roja” de Ñublense por emergencia de incendios forestales

**“No hemos querido distraer personal de seguridad, especialmente de Carabineros, porque están todos abocados a apoyar el control y a las familias que han sido víctimas por el incendio”, informó la Delegación Presidencial.**

**LA DISCUSIÓN**  
[diario.ladiscusion.cl](http://diario.ladiscusion.cl)  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**L**a Delegación Presidencial Regional de Ñuble anunció la suspensión del partido entre Ñublense y Rangers, en el marco de la “Noche Roja”, que estaba programada para este jueves 22 de enero, en el estadio Nelson Oyarzún Arenas.

La suspensión obedece a la contingencia que afecta a la región de Ñuble por incendios forestales.

“Esta medida se tomó básicamente por las condiciones que estamos viviendo en la Región de Ñuble, y no hemos querido distraer personal de seguridad, especialmente de Carabineros, porque están todos abocados a apoyar el control y a las familias que han sido víctimas por el incendio, pero también considerando medidas de salud, estamos viviendo días con mucho humo, y por lo tanto, estamos sugiriendo que no se hagan actividades deportivas o actividades físicas durante estos días. No creemos de que sea un buen ejemplo hacer un partido de fútbol en estas condiciones”, explicó el delegado presidencial Rodrigo García.

Por su parte, Ñublense expresó mediante un comunicado que esta determinación “responde a un criterio de responsabilidad y empatía frente a la compleja

situación que viven numerosas familias, así como al trabajo que actualmente desarrollan los equipos de emergencia y autoridades”.

“Agradecemos la comprensión de nuestros hinchas, del Club Rangers de Talca y de todos quienes estaban involucrados en la realización de este evento”, agregaron.

La llamada “Noche Roja” es el tradicional encuentro donde el conjunto chillanejo presenta a sus nuevos refuerzos de cara a la temporada 2026.



En la “Noche Roja” Ñublense presenta a sus nuevos refuerzos para la temporada 2026.